

ERDBEBEN IN SYRIEN

Zerstörung und großes Leid bringt das Erdbeben vom 6. Februar ins türkisch-syrische Grenzgebiet. Tausende Menschen haben ihr Leben verloren, sind verletzt oder vermisst. Misereor arbeitet seit Jahren mit Partnern in der Region zusammen und kann deshalb schnell handeln, um die Not der Betroffenen zu lindern.

Bitte helfen Sie mit Ihrer Spende!



www.misereor.de/syrien
IBAN: DE75 3706 0193 0000 1010 10
Spendenstichwort:
Erdbeben Syrien 2023

misereor
GEMEINSAM GLOBAL GERECHT